



# Courbevoie Appartement à vendre (92400)

Pièces

**4 Pièces**

Superficie

**105 m<sup>2</sup>**

Référence

**86471089**

Prix

**728 000 €**

Courbevoie, appartement traversant situé au 9ème étage sur 10 étages et bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur la Seine, l'Ile de la Jatte et les monuments de Paris. Il se compose d'une entrée, d'un double séjour de plain pied sur une terrasse de 12m<sup>2</sup> exposée sud/est, d'une cuisine séparée, de deux chambres, d'une salle de bains, d'une salle de douche et d'un toilettes séparé. Nombreux placards de rangements intégrés, possibilité de créer une 3ème chambre à proximité du double séjour. un balcon exposé Sud/ouest donne sur une des deux chambres. Travaux de rénovation à prévoir, très bon plan ...

*Courbevoie, dual-aspect apartment on the 9th and 10th floors, affording a spectacular view of the River Seine, the Ile de la Jatte and Paris's monuments. Comprising an entrance hall, a double-sized living room opening onto a 12m<sup>2</sup> (129 sq ft) terrace with no steps facing southeast, a separate kitchen, two bedrooms, a bathroom, a shower room and separate toilet. Plenty of built-in cupboards, possibility of fitting out a 3rd bedroom off the double-sized living room, southwest-facing balcony off one of the bedrooms. Renovation work required. Fantastic layout for this apartment located in a quiet ...*

## BARNES HAUTS DE SEINE NORD

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

